

PUY DU FOU®

Jeu vidéo du Puy du Fou : une première version le 15 juin

« Retrouver les quinze morceaux de l'épée légendaire Excalibur pour la reforger et libérer le Roi Arthur » : la mission confiée aux joueurs de *Puy du Fou : la quête d'Excalibur*. Le parc d'attractions et l'éditeur Microïds ont annoncé la sortie de ce jeu vidéo le 15 juin sur Nintendo Switch et le 12 juillet sur PlayStation 4 et PC. Dans le jeu, les joueurs pourront explorer

« le Puy du Fou dans ses moindres recoins », précise-t-on. Dans le détail ? « Mesurez-vous aux guerriers vikings. Entrez dans l'arène pour défendre votre vie. Vivez la vie de chevalier lors de joutes sans merci. Trouvez des indices permettant d'avancer dans la quête principale, ou flânez dans les allées pour de nombreuses quêtes secondaires ! »

Quest France – Mercredi 1^{er} juin 2022